

22 AVRIL 1974 .-

TOULON .- (83)

ooooooo

Heure : 20 h - 20 h 05

Enquête de Mme SOLA.

Témoin : Mme MARTIN, rue Messager - Les Routes - 83200 TOULON.  
Mme MARTIN rentrait de son travail, elle traversait le jardin pour ouvrir le compteur d'eau quand elle fut alertée par un bruit qui l'effraya : " C'était, dit-elle, comme quand on gonfle une roue et que l'air s'échappe ". Elle lève la tête et elle voit une grosse masse de forme ovale, rouge. Elle a peur et pousse des cris. " On aurait dit du feu " dit-elle. Mais cela n'éblouissait pas, mais pour la regarder " je l'ai regardée ? " - elle se mettait une main en visière au-dessus des yeux. Mme MARTIN ne peut préciser la grosseur apparente de l'objet, beaucoup plus gros que la pleine lune, mais moins qu'une voiture. La hauteur non plus. L'objet filait très vite. Quand il est arrivé au-dessus d'elle, elle a eu très peur, elle avait l'impression qu'il allait lui tomber dessus. Elle a mis ses mains sur la tête. Mais elle avait surtout peur des "rayons ". L'objet venait du NORD.OUEST et allait tout droit vers le SUD.EST. Quand l'objet eut disparu derrière les maisons elle regarda sa montre : il était 20 h 05. Elle précise que l'objet était uniformément rouge. Pas de hublots, ni d'antenne, ni de traînée. Outre la grande peur et l'émerveillement " c'était si extraordinaire " le passage de l'OVNI a eu des effets physiques : les 2 jours suivants Mme MARTIN a eu des dérangements aux yeux, le 1er jour, très fort, le 2ème moins. Quand Mme MARTIN s'est mise

TOULON Suite .....

à crier, un voisin s'est penché au balcon, lui demandant ce qu'il y avait et la raison de ce bruit, si c'était la TV qui marchait mal (bruit analogue à celui que fait la TV au moment d'un brouillage d'image). Mme MARTIN citera à ce Monsieur "M'sis regardez vite ce qu'il y a là - haut !"

Mme et Melle MAURICE de la maison voisine alertées par le bruit qui était très fort, sortirent pour voir mais l'objet avait disparu derrière les maisons.

Doux jeunes gens qui passaient à ce moment ont confirmé l'observation. Ils estiment l'altitude à 1 km.

(cahier N. CESA)